
COMUNE DI PALERMO
GRUPPO CONSILIARE

MOVIMENTO 139

AL SIG. SINDACO

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA SCRITTA

Prot. n. _________ del ___ / ___ / _______

Oggetto:  Deliberazione  Consiglio  Comunale  n.  279  del  07/12/2014  “Riproposizione 
determinazione commissariale n. 69/DS del 23/04/2012 avente ad oggetto: “Legge 24 marzo 2012,  
n. 27 – Individuazione nuove sedi farmaceutiche”.

PREMESSO CHE 

con Deliberazione del Consiglio Comunale n. 279 del 07/12/2014 si è approvato il seguente atto di: 

“Riproposizione determinazione commissariale n. 69/DS del 23/04/2012 avente ad oggetto: “Legge 

24 marzo 2012, n. 27 – Individuazione nuove sedi farmaceutiche”. 

In particolare,  si  è proceduto all’approvazione dell’emendamento tecnico,  prot.  n.  380529/P del 

03/12/2014 dell’Area Lavoro Impresa e Sviluppo Economico- Settore Lavoro, Impresa e Sviluppo 

AA.PP. – Servizio SUAP, con il quale si proponeva di “modificare l’individuazione delle zone in  

cui collocare le nuove farmacie, di cui alla determinazione commissariale assunta con i poteri del  

Sindaco n. 69 del 23/04/2012, limitatamente alle zone riportate nella tabella che segue”.

VISTO

La Legge 24 marzo 2012 n. 27 di “Conversione, con modificazioni, del decreto-legge 24 gennaio 

2012, n. 1: Misure urgenti in materia di concorrenza, liberalizzazioni e infrastrutture”.

CONSIDERATO CHE
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I  criteri  adottati  per  l’individuazione delle  nuove sedi  farmaceutiche  sono volti  ad  “assicurare 

un’equa  distribuzione  sul  territorio”  ed  in  modo  da  rispondere  all’”esigenza  di  garantire 

l’accessibilità  del  servizio  farmaceutico  anche  a  quei  cittadini  residenti  in  aree  scarsamente  

abitate”.

SI CHIEDE 

 di avere copia degli elaborati cartografici allegati o comunque relativi alla Deliberazione del 

Consiglio  Comunale  n.  279  del  07/12/2014  con  l’esatta  identificazione  su  mappa  delle  zone 

individuate per la collocazione delle nuove farmacie, con indicazione delle vie e numeri civici ed 

ogni altro elemento utile che possa consentire con precisione la localizzazione delle nuove farmacie.  

La  Consigliera

                                                                                  Avv. Nadia Spallitta
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